

Bereits zum dritten Mal stellen Frauen aus Berg Fidel in der Stadthalle Hiltrup aus. Ihre Bilder sind bis Weihnachten zu den üblichen Öffnungszeiten zu sehen.

44.70.2517 Grenzenlose Vielfalt

Frauenmalgruppe "Bunt gemischt" stellt in der Stadthalle aus

-gro- MÜNSTER-HILTRUP/BERG FIDEL. Seit Jahren schon trifft sich die Frauenmalgruppe "Bunt gemischt" des Fördervereins "Alte Post – Berg Fidel" zum gemeinsamen Malen. Bereits zum dritten Mal präsentieren sie ihre Werke in der Stadthalle Hiltrup.

Die Frauen kommen aus acht verschiedenen Ländern und haben sich in der Malgruppe "Bunt gemischt" ge-

-gro- MÜNSTER-HILTRUP/BERG troffen. So kommen bei-FIDEL. Seit Jahren schon trifft spielsweise Dao T. aus Vietsich die Frauenmalgruppe nam und Tatjana S. aus Kir-"Bunt gemischt" des Fördergistan in Zentralasien.

So grenzenlos wie ihre Herkunft sind auch die Farbenvielfalt, ihre Maltechniken ebenso wie ihre breit gefächerten Motive, erläuterte Karl-Heinz Winter, der Vorsitzende des Fördervereins "Alte Post – Berg Fidel". Aus gutem Grund haben sie ihre

aktuelle Ausstellung "Grenzenlos" genannt.

Eröffnet wurde die Ausstellung von Bezirksbürgermeister Joachim Schmidt. Georgios Tsakalidis vertrat den Vorsitzenden des Integrationsrates in Münster, Dr. Omar Lüftü Yavuz. Für einen feierlichen Rahmen sorgte der Sänger Wladimir Ryabtsew mit einigen ukrainischen Lieddarbietungen.